



Die neue Abteilungsleitung der Wartenberger Stockschiützen (v.l.): Christian Hamberger, Andrea Götzing, Günther Maier, Birgit Faron, Holger Götzing und Tom Daser.

Repro: Bernd Spanier

Neue Führungsriege

Neuwahlen bei den Stockschiützen des TSV Wartenberg

Wartenberg. (bs) Nach zweijähriger pandemiebedingter Pause konnte am Samstag endlich die Mitgliederversammlung der Stockschiützen mit Neuwahlen stattfinden.

Abteilungsleiter Günther Maier ging zuerst auf die wenigen Veranstaltungen ein, die durchgeführt werden konnten. Derzeit hat die Abteilung 43 Mitglieder, davon sind zwölf Aktive regelmäßig beim Training. Die Altersspanne reicht von zwölf bis 75 Jahre. Mit dem Altersdurchschnitt von 54 Jahren ist man im Vergleich zu vielen anderen Stockschiützenvereinen relativ jung aufgestellt. Der jüngste Stockschiütze, Rafael Rademacher, ist erst zwölf Jahre alt und ein Riesentalent, er schießt regelmäßig bei den Erwachsenen mit. Ihn will man durch Förderlehrgänge weiter ausbilden. Von vier weiblichen Mitgliedern sind lediglich zwei Schützinnen, die in Turnieren schießen. Der Verein möchte mehr weibliche Mitglieder für das Stockschießen gewinnen.

Die neuen Regelungen im Stocksport wurden vom Sportlichen Lei-

ter Willi Veit ebenso angesprochen, wie die aktuelle Ligeneinteilung im Kreis 306 Freising/Erding.

Bei der Aussprache zu den Berichten wurde beschlossen, künftig vom Posten des Kassiers abzusehen. Die Verwaltung der Abteilungskasse wird künftig vom Hüttenwirt mit übernommen.

Wahlleiter Hans Holzapfel schritt dann zur Neuwahl. Der bisherige Abteilungsleiter Günther Maier und der zweite Abteilungsleiter Willi Veit standen für diese Posten nicht mehr zur Verfügung.

Zum Abteilungsleiter wurde Holger Götzing gewählt. Zweiter Abteilungsleiter wurde Christian Hamberger, der wegen Krankheit nicht anwesend sein konnte. Günther Maier ist der dritte Abteilungsleiter. Die bisherige Schriftführerin Andrea Götzing und zweite Schriftführerin Birgit Faron wurden in ihren Ämtern bestätigt. Neu in die Abteilungsleitung wurde der „Hüttenwirt“, Tom Daser, gewählt. Auch Corina Lutz, zuständig für Sponsoring, wurde als Beisitzerin wiedergewählt. Neben der Abtei-

lungsleitung wurden weitere Posten für die Abteilung beschlossen: Willi Veit, der auch im Bezirksverband Oberbayern tätig ist, bleibt weiterhin Webmaster, Schiedsrichter und Trainer. Hans Holzapfel ist zuständig für die Öffentlichkeitsarbeit und Presse. Siegfried Faron betreut alles, was mit Elektrik samt Technik auf der Stockanlage zu tun hat.

Beifall für Thomas Rademacher

Viel Beifall erhielt Thomas Rademacher, ehemaliger Vorsitzender des TSV und Initiator der Gründung der Wartenberger Stockschiützen. Er sagte: „Das Beste, was ich in meiner langjährigen Amtszeit geleistet habe, war die Gründung der Abteilung Stockschiützen im TSV Wartenberg.“

Abschließend wurde die diesjährige Veranstaltungsplanung angesprochen. Dazu zählen das Nachschießen in den Mai, das VG-Pokalturnier, die Zehn-Jahres-Feier sowie Einladungsturniere und die Marktmeisterschaft.